

Presseinformation:

Tourismus in Poysdorf: Rekordjahr 2018

Poysdorf verzeichnete im vergangenen Jahr mit 32.151 Nächtigungen so viele wie noch nie zuvor. Touristisches Jahr 2019 startet mit neuen Angeboten für Radfahr- und Wanderbegeisterte

(Poysdorf, am 15. Jänner 2019) Mit 32.151 Nächtigungen im Jahr 2018 zählte Poysdorf so viele Nächtigungen wie noch nie zuvor. Das entspricht einem Plus von 14 Prozent im Vergleich zu 2017, in dem 28.271 Nächtigungen gezählt wurden. Auch mit Blick auf andere Kennzahlen präsentierte sich das vergangene Jahr als das touristisch erfolgreichste seit 2013, als die NÖ Landesausstellung in Poysdorf stattfand. So sind die Traktorrundfahrten 2018 um 67 Prozent gestiegen, von 1.178 auf 1.963. Die Nachfrage an Kellergassenführungen hat um 22 Prozent zugenommen, die WEIN+TRAUBEN Welt verzeichnete 13 Prozent mehr Besucher und bereits 100 Personen buchten das neue Ausflugsangebot "Kellergassen erradeln mit dem E-Bike".

"Auch der 2018 gestaltete, informative Bienenweg auf unserem Gelände, kam bei unseren Besuchern ausgezeichnet an", freut sich Geschäftsführerin Susanne Derler. Das Team von Vino Versum hat die drei Bienenstöcke selbst betreut, den Honig geschleudert und in selbst gestaltete Honiggläser abgefüllt, die bei den Besuchern großen Anklang fanden.

Neue Angebote für Radfahr- und Wanderbegeisterte im Jahr 2019

Im Großraum Poysdorf werden im heurigen Jahr fünf neue Radrouten mit Distanzen zwischen 15 und 30 Kilometern eröffnet: die Kellergassen.rad.route, Wind.rad.route, Blumen.rad.route, Saurüssel.rad.route und Märchen.rad.route. Sechs zum Teil neue Wander- und Spazierwege mit Längen zwischen 4 und 11 Kilometern präsentieren sich aktuell im Gemeindegebiet Poysdorf: Kellergassen-Rundwanderweg, Wein-Panoramaweg, Saurüsselweg sowie drei Tut-gut-Routen. Alle Wege wurden neu ausgeschildert. Der Wein-Panormaweg wird inszeniert mit Informationen unter anderem zu Poysdorf und zum Thema Wein. 2019 gibt es zudem neue Rastplätze, Rad-Abstellanlagen, Radservice-Boxen, Fotorahmen, Trinkbrunnen sowie neue Rad- und Wanderkarten.

Weinstadt Poysdorf mit frisch gedrucktem Jahreskatalog, Kellergassenführern und vier Winzern auf der Ferienmesse Wien

Poysdorf war auch heuer wieder auf der Ferienmesse Wien vertreten, die von 10. bis 13. Jänner stattfand: wie im Vorjahr mit einem 25 Quadratmeter großen Stand in bester Lage, in der Österreich-Halle. Das Team von Vino Versum Poysdorf präsentierte die Weinstadt und Sekthochburg gemeinsam mit Kellergassenführern und jeweils einem von vier Winzern an allen vier Messe-Tagen. So waren am Donnerstag das Gut Kellerstöckl der Familie



Schuckert, am Freitag das Weingut Haimer, am Samstag das Weingut Christian Rieder und am Sonntag das Weingut Hauser vor Ort.

Einer guten Nachfrage erfreute sich der frisch gedruckte Jahreskatalog, der eine Übersicht aller touristischen Angebote im Jahr 2019 liefert.

Das Team von radWERK-W4 ließ eines seiner E-Bikes auf einer Walze von interessierten Besuchern live testen. Dazu passend wurde eine hohe Nachfrage nach Rad- und Wanderkarten registriert.

Am Donnerstag, den ersten Tag der Ferienmesse, bekam der Poysdorf-Stand Besuch von der NÖ Tourismuslandesrätin Dr. Petra Bohuslav, mit der bei einem Schluck Wein aktuelle Poysdorf-News zum Thema Radfahren und Wandern ausgetauscht wurden.

Weitere Informationen unter: www.vinoversum.at

Vino Versum Tourismus ist das touristische Zentrum von Poysdorf, der Weinstadt und Sekthochburg Österreichs. Es wurde 2007 gegründet und war 2013 Schauplatz der Niederösterreichischen Landesausstellung. Herzstück des Vino Versums ist die WEIN+TRAUBEN Welt, die ihren Besuchern in einem in fünf Jahrhunderten historisch gewachsenen Ensemble an Gebäuden und einem Freigelände mit Weingarten, Presshäusern und Holzstadeln eine interaktive Entdeckungsreise zum Thema Traube, Rebe und Wein bietet. Touristische und kulturelle Impulse für die gesamte Region setzt Vino Versum Tourismus u.a. durch Sonderausstellungen, Kellergassenführungen, Traktorrundfahrten und einer Vielzahl an Events, wie der "Langen Nacht der Kellergassen", dem Weinviertler Kirtag, dem Winzer- und dem Sturmfest. 2018 wurde ein Bienenweg mit Schaubienenstock am Freigelände Vino Versum errichtet. Ausflugstipps 2019: Kellergassen erradeln mit dem E-Bike, Traktorwandern, Schlumberger Sektwelt, Oldtimer Museum, Weingartenwanderungen, Weingüter erleben, Kunst im Weingut, Schnapslehrpfad, Museum Milchkammer, Galerie Nachtwächterhaus u.v.m. E-Bike Verleih und Tourenangebote unter www.radwerk-w4.at. Veranstaltungstipp 2019: In Velo Veritas, die klassische Radrundfahrt im Weiviertel, am 16. Juni 2019.

Mit dem Weinmarkt Poysdorf beherbergt Vino Versum Tourismus zudem einen der größten Weinmärkte Österreichs, der während der Öffnungszeiten durchgehend Weinverkostungen anbietet. Informationen unter www.weinmarkt-poysdorf.at.

Weitere Informationen zu allen touristischen Angeboten unter: www.vinoversum.at

Rückfragehinweis

Benjamin Kloiber, BA, Martschin & Partner GmbH, Strategische Kommunikationsberatung, Albertgasse 1a, 1080 Wien, Tel.: 01/409 77 20 DW 30, kloiber@martschin.com, www.martschin.com